

Un lien : www.maboutiqueclub.com
Il faut bien cliquer sur "catégorie", puis "uniforme scolaire".



Mesdames, Messieurs,
Chers parents,

A partir du 1 septembre 2024, l'établissement met en place une tenue vestimentaire à destination de tous les élèves et apprentis, de la 4ème au BTS.

La mise en place d'une tenue vestimentaire scolaire, avec un vêtement polo (lorsque que le temps est agréable) et un sweat (lorsque le froid arrive), présente plusieurs avantages significatifs :

- Égalité et Cohésion Sociale : L'uniforme scolaire favorise l'égalité entre les élèves / apprentis en réduisant les différences socio-économiques. Il permet de créer un sentiment d'appartenance à la communauté scolaire et renforce l'identité de l'école, avec ses valeurs.
- Concentration sur l'Éducation : En éliminant les distractions liées à la mode et aux marques, les élèves peuvent se concentrer davantage sur leurs études plutôt que sur les apparences.
- Discipline et Ordre : L'uniforme instaure une atmosphère de discipline et d'ordre dans l'établissement, avec des règles vestimentaires claires pour tous les élèves et apprentis.
- Sécurité : Il facilite l'identification des élèves, ce qui est particulièrement utile lors des sorties scolaires ou pour repérer des intrus dans l'établissement.
- Préparation pour la Vie Professionnelle : Porter un uniforme prépare les élèves à respecter des codes vestimentaires spécifiques dans leur future vie professionnelle.
- Et enfin, c'est aussi un moyen de lutter contre le harcèlement scolaire, dont la source peut venir de la tenue vestimentaire. C'est l'idée de grandir autrement.

Nous informons les familles que l'acquisition de deux catégories de vêtements sera nécessaire et ceci pour le 1 septembre 2024. Ces articles seront disponibles sur un site web www.maboutiqueclub.com. L'ensemble, composé de 5 polos et 2 sweats, sera proposé à un tarif avantageux. De plus, la livraison pourra être effectuée directement au sein de l'établissement. Soucieux de notre responsabilité sociétale, nous avons choisi des vêtements fabriqués à partir de coton recyclé. Il est attendu que les élèves et les apprentis portent ces tenues dès leur arrivée au lycée, qu'ils soient externes ou demi-pensionnaires. Les élèves et apprentis internes auront la liberté de porter leurs vêtements personnels après 17h en soirée.

Avant de commander, n'oubliez pas **de remplir le formulaire de personnalisation en bas de la page avant d'ajouter au panier (Nom, Prénom, Classe et les tailles)**.

Je vous remercie de votre confiance et soyons dans l'exigence éducative, la bienveillance et les bonnes conditions pour mieux grandir tous ensemble.

Bien cordialement,

Christian BRAYER

Chef d'établissement du CAMPUS PROVENCE VERTE